

# 日本共産党 八尾市議員団

## ニュース

八尾市議員団  
LINE公式



八尾市本町1-1-1

八尾市役所内

Tel 991-3881(2796-2797)

2024年11月号 NO.333

E-mail [yao.com@siren.ocn.ne.jp](mailto:yao.com@siren.ocn.ne.jp)

12月議会が開催されます。傍聴にお越しください。

# 12月議会 はじまる！

総選挙後、国民の審判により国会の力関係が大きく変わり、与党が過半数割れし自民一強の時代が終わりました。市議員団は新しい政治を推進する立場から、“企業団体献金全面禁止”“選択的夫婦別姓”“学費値上げストップ無償化へ”“紙の保険証廃止やめよ”など意見書を市議会にて採択するよう提出しました。

今議会では『水道事業の設置等に関する条例等を廃

止する等の条例』など市民生活に直結する議案が数多く提出されています。市議団は八尾市が水道事業を廃止する条例案に対し質疑をします(11月29日)。また、保育関係者から保育虐待をなくすための請願などが提出されており、文教常任委員会に付託されます。

個人質問では、認定こども園での保育虐待問題や大阪府の性暴力救済センター(SACHICO)の存続を求める要望、マイナ保険証の問題点を取り上げます。

# 12月議会で取り上げます 保険証捨てないで まだ受診できます

## あふれる市民の 不安な声

政府は12月2日に健康保険証の新規発行を停止し、マイナンバーカードと保険証を一体化する「マイナ保険証」の一本化を強行しようとしています。

「えっ！今の保険証つかわれへんようになるん？」

「どないしたらええのん？」

等々、市民の中では不安な声があふれています。大丈夫です。保険証はまだ使えます。

しかしマイナ保険証をめぐっては問題がいろいろあります。総選挙では、今使っている保険証の廃止を掲げた与党は、総選挙で過半数割れを起こしました。

マイナ保険証の利用率は9月で13・87%。八尾市では、国保で12・54%、後期高齢者で8・73%です。政府が217億円も血税を使って、医療機関や薬局に「支援金」をバラまき利用促進に駆り立てましたが効果は極めて限定的でした。

トラブル続出の  
マイナンバー

マイナンバーをめぐって

は別人の情報登録されるなどトラブルが多発しました。医療機関ではいまだトラブルが続いています。全国保険医団体連合会が10月発表したアンケートでは今年5月以降、約7割の医療機関でマイナ保険証、オンライン資格確認に関するトラブルが発生しています。その対応では「持ち合わせていた保険証で資格確認した」が8割でした。

それでも政府は保険証廃止に固執し、トラブル対策として新たな資格確認方法を追加してきました。その結果、資格確認方法が9種類も存在することになり医療現場の大混乱は必至です。結局、資格確認ができず、患者が10割負担を求められるり

マイナ保険証は  
やめられます！

## マイナ保険証 利用登録解除



スクが高まります。

## トラブル回避策は 現行保険証の存続

協会けんぽなど被用者保険の加入者にはこの秋、「資格情報のお知らせ」が一斉に送付され、すでに混乱が起きています。最大のトラブル回避策は、現行の保険証を存続させることです。いったん立ち止まって、保

## 議会日程

- 11月29日(金) 本会議(質疑・個人質問)
- 12月2日(月) 本会議(個人質問)
- 12月3日(月) 本会議(個人質問)
- 12月6日(金) 健康福祉環境常任委員会
- 12月9日(月) 建設産業常任委員会
- 12月10日(火) 文教常任委員会
- 12月11日(水) 総務常任委員会
- 12月19日(木) 最終本会議

※本会議は10階議場で、委員会は8階第1委員会室ですべて10時から開会されます。

※文教常任委員会(12/10)で、保育関係の請願が審議されます。

12月2日(月) 10時～  
おち 妙子



- ・マイナ保険証問題
- ・八尾市男女共同参画センターすみれの現状
- ・学校給食費来年度も無償に

12月3日(火) 13時ごろ  
田中ゆうこ



- ・保育虐待について：八尾市内の認定こども園で保育の虐待が報道されました。一番大事なのは子どもたちに何が起きていたのかを明らかにすることです。子どもの立場に立ってこそ、保育虐待について共に考え、なくしていくことができます。
- ・障害児の通学支援について

## 議案質疑

11月29日(金) 10時すぎ

田中ゆうこ 市民生活直結の水道事業について質問します。

保険証廃止は撤回するべきです。(解除申請については裏面で)